

# *Advierten en la ONU sobre delicada situación en Congo Democrático*

---



Naciones Unidas, 11 ene (RHC) La jefa de la Misión de Estabilización de la ONU en la República Democrática del Congo, Leila Zerrougui, advirtió que la próxima semana será especialmente delicada en ese país africano, a causa de un examen judicial de los resultados preliminares de las elecciones.

En su reporte ante el Consejo de Seguridad, condenó Leila Zerrougui, todos los actos de violencia y llamó a mantener la calma y ejercer contención en ese período crítico.

La representante especial expresó que SI bien en las elecciones del 30 de diciembre último se reportaron algunos incidentes de seguridad, el proceso en general transcurrió con bastante calma.

Igualmente la Organización de Naciones Unidas (ONU) asignará 32 millones de dólares del Fondo Central de Respuesta a Emergencias para ampliar las complejas operaciones humanitarias en Yemen.

Según el coordinador de ayuda de emergencia, Mark Lowcock, y el director ejecutivo del Programa Mundial de Alimentos (PMA), David Beasley, esa suma apoyará el trabajo de agencias de la ONU y otras que participan en la entrega de asistencia.

También permitirá al PMA incrementar operaciones logísticas, incluidos aumentos en la carga aérea, transportar a más trabajadores humanitarios, ampliar las telecomunicaciones de emergencia y proporcionar espacios de alojamiento, incluso en Hodeida.

Si queremos evitar lo peor en Yemen, todas las partes en el conflicto deben facilitar el paso rápido y sin impedimentos de la ayuda humanitaria para los civiles necesitados, recalcó Lowcock.

Durante este mes, en el Consejo de Seguridad de la ONU se han realizado varias consultas referidas al establecimiento de una misión del organismo internacional en Yemen.

A inicios de semana, el enviado especial de Naciones Unidas para ese país, Martin Griffiths, informó sobre la disminución de la violencia en la ciudad portuaria de Hodeida, uno de los lugares más afectados por las confrontaciones.

El alto representante ofreció detalles sobre el seguimiento del Acuerdo de Estocolmo entre las partes en conflicto en Yemen y apuntó que ambas se adhieren en gran medida al alto el fuego en Hodeida.

A su consideración, esa calma relativa indica los beneficios tangibles del reciente convenio para la población yemenita. Griffiths destacó el trabajo del equipo dirigido por el general Patrick Cammaert, designado por el secretario general de la ONU, Antonio Guterres, para presidir el Comité de Coordinación de Reubicación (CCR), que llegó a Yemen el pasado 22 de diciembre con 16 monitores internacionales.

Actualmente, esa nación padece una de las más largas crisis humanitarias del mundo debido, en gran medida, al conflicto que enfrenta a tropas gubernamentales con miembros del grupo hutí Ansar Allah.

La crisis escaló en 2015 con el comienzo de bombardeos de una coalición antiinsurgente liderada por Arabia Saudita. El 21 de diciembre de 2018, el Consejo de Seguridad de la ONU aprobó la resolución 2451, que respalda los acuerdos obtenidos tras consultas en Suecia entre el gobierno yemenita y los rebeldes hutíes.

La resolución 2451 autoriza a la ONU a establecer y desplegar un equipo de avanzada por un período inicial de 30 días para monitorear, apoyar y facilitar el Acuerdo de Estocolmo, dirigido al entendimiento entre las partes en conflicto.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/180854-advienten-en-la-onu-sobre-delicada-situacion-en-congo-democratico>



**Radio Habana Cuba**